



Pressedienst

17. Mai 2021

210/2021 **Einladung zur Online-Sitzung des Ausschusses für
Bürgerbeteiligung und Stadtteilentwicklung**

211/2021 Berufsbildungszentrum und Stadtarchiv
Schnitzeljagd für Schüler zur Europawoche





17. Mai 2021

210/2021

Einladung zur Online-Sitzung des Ausschusses für Bürgerbeteiligung und Stadtteilentwicklung

Interessierte Bürgerinnen und Bürger sind herzlich eingeladen, die nächste Online-Sitzung des Ausschusses für Bürgerbeteiligung und Stadtteilentwicklung am Donnerstag, 27. Mai, um 17.00 Uhr mitzuverfolgen.

Wie jede öffentliche Sitzung beginnt auch diese mit einer Fragestunde für Einwohnerinnen und Einwohner. Auf der Tagesordnung stehen dann unter anderem Berichte über den Bau der Brücke „Sprung über die Emscher“ am Wasserkreuz und über den dritten Bauabschnitt des Radweges auf der König-Ludwig-Trasse. Weitere Themen sind die Straßen- und Kanalbaumaßnahmen in der Lambertstraße und in der Denrodtstraße, der landschaftsarchäologische Park Burg Henrichenburg sowie Nahmobilität in Henrichenburg.

Der Einladungslink für Zoom, über das die Sitzung als Videokonferenz abgehalten wird, sowie die gesamte Tagesordnung stehen im Rats- und Bürgerinformationssystem auf der städtischen Internetseite www.castrop-rauxel.de, Menüpunkt Politik, zur Verfügung.





17. Mai 2021

211/2021

Berufsbildungszentrum und Stadtarchiv

Schnitzeljagd für Schüler zur Europawoche

Wie heißen die Partnerstädte von Castrop-Rauxel? Was haben die Schwäne im Gondelteich des Stadtgartens mit der Queen aus England zu tun? Und in welchem Jahr ist Castrop-Rauxel eigentlich Europastadt geworden? Auch das Berufsbildungszentrum (BBZ) der VHS in Dingen beteiligte sich im Zuge der bundesweiten Europawochen vom 3. bis 9. Mai zusammen mit dem Stadtarchiv daran, Schülerinnen und Schülern die Bedeutung Europas aufzuzeigen.

Mit einer Schnitzeljagd am 6. Mai ging es daher durch Castrop-Rauxel. Dabei setzten sich die Schüler über verschiedene Fragen, Aufgaben und kulinarischen Delikatessen mit dem Themenkomplex Europa auseinander. Halb digital, halb mit Aktionen vor Ort wurde die Schnitzeljagd ganz coronakonform durchgeführt. Über das digitale Quiztool Mentimeter mussten die Schülerinnen und Schüler Fragen beantworten und wurden anschließend zu verschiedenen Standorten in die Stadt geschickt, um dort weitere Aufgaben zu lösen. So musste etwa am Standort des Rudervereins Rauxel herausgefunden werden, welche Partnerstädte Castrop-Rauxel in Europa hat und wie sie heißen. Dem Ergebnis näher kamen die Teilnehmenden durch eigene Recherchen und mithilfe von kulinarischen Delikatessen aus den Partnerstadtländern.





Pressedienst

Seite 2

Ein Croissant gab so den Hinweis auf Frankreich, eine Olive auf Griechenland und ein Knäckebrot auf Finnland. Am Standort Europaplatz wurde gepuzzelt und die Europafahne musste gestaltet werden. Dabei erfuhren die Schülerinnen und Schüler, dass der Stadt Castrop-Rauxel im Jahr 1962 die Europafahne überreicht wurde und sie seither den Beinamen Europastadt trägt. Der letzte Standort im Berufsbildungszentrum in Dingen hielt schließlich noch weitere Aufgaben rund um Europa bereit.

Zu gewinnen gab es am Ende für die besten Europakenner Pakete mit verschiedenen Leckereien aus den Partnerstädten und einem Wunschgutschein für einen Streamingdienst oder ein Online-Portal.

